

Bericht zur Sitzung des KGR Salvator vom 23. Juni 2022

- Am 23.06.22 tagte der Kirchengemeinderat im Salvatorheim. Es wurde positiv auf die Fronleichnamfeier mit Gottesdienst, Prozession und Gemeindefest zurückgeblickt. Für die Verbesserung der Akustik wurde beschlossen, eine professionelle Prozessionsanlage zu beschaffen, welche auf Feiern und Prozessionen im Außenbereich verwendet werden kann und mit der Tonanlage der Kirche kompatibel ist.
- Die Vorbereitungen auf das Glockenweihfest am 10. Juli 2022 in der Heilig-Kreuz-Kirche laufen auf Hochtouren.
- Angesichts der Herausforderungen diverser Immobilienbedarfe hat das Gremium beschlossen, die Projektentwicklung des Salvatorheims mit Priorität weiterzuverfolgen.

Stephan Bickel